

Image not found or type unknown



Hannah Lessing erhielt Bundesverdienstkreuz am Bande der Bundesrepublik Deutschland

02.03.2022

Die Generalsekretärin des Nationalfonds Hannah Lessing hat am 1. März 2022 in Würdigung ihres Einsatzes für die Anerkennung und Entschädigung von Opfern des Nationalsozialismus das Bundesverdienstkreuz am Bande der Bundesrepublik Deutschland erhalten.



Stellvertretend für den deutschen Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier überreichte Geschäftsträger Rainer Rudolph die Auszeichnung. Bundesministerin Karoline Edtstadler hielt die Laudatio.

Hannah Lessing dankte für die Ehrung und wies in Ihrem Dank auf die Bedeutung des "Niemals wieder" als zentrales Fundament für Demokratie, für Menschen- und Bürgerrechte, für Freiheit und Frieden in Europa hin:

"Gerade in diesen Tagen wird uns einmal mehr schmerzlich vor Augen geführt, wie zerbrechlich der Friede in Europa ist – ein Friede, dessen Wert wir angesichts seiner Bedrohung noch klarer und eindringlicher wahrnehmen."